

Ibagué, 12 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1637

Alcaldía inauguró el Campeonato Panamericano de Hockey Patín

Una vez más el Coliseo Mayor fue testigo de la presencia de deportistas internacionales que ahora en sus instalaciones buscarán conocer los nuevos campeones de la modalidad.

Empezaron de manera oficial las competencias del Hockey Patín que reúne a participantes de distintos países en ambas ramas, que estarán hasta el próximo 18 de agosto dejando todo en el sitio de prueba para levantar el trofeo de campeones en la Capital Musical.

Estos Campeonatos Panamericanos de Patinaje Ibagué 2024 ya han desarrollado tres modalidades; Artístico, Velocidad y Hockey en Línea con una excelente organización, aspecto positivo para locales y visitantes.

La nueva pista que cumple con todos los estándares técnicos para el desarrollo de las competencias mide 40 x 20 en alta calidad de madera, demarcación calificada y camerinos móviles que permiten una facilidad para deportistas, entrenadores, directivos y jueces.

“Somos las actuales campeonas de mi país; venimos con la ilusión de hacer un buen campeonato. Este escenario se ve espectacular y esperamos lograr las metas”, dijo Ana Gimeno, deportista de Argentina.

La World Skate América junto a la Alcaldía y el Imdri extienden la invitación a observar cada uno de los compromisos de manera gratuita. Este martes la programación iniciará desde las 7:00 de la mañana con los partidos tanto para damas y caballeros.